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 令 和 ４ 年 第 ４ 回 美 濃 市 議 会 定 例 会  

発 言 通 告 一 覧 表 

順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 問 の 内 容 

 １ 
代表 

（一括） 

美濃市議会市政クラブ 

12 山口育男 
市 長 

１．令和３年度決算と主要事業の成果について 

① 令和３年度決算と今後の財政運営はどのようか。  

② 新型コロナウイルス感染症対策事業についてはどのようか。  

③ 以安寺山の整備状況と活用についてはどのようか。 

 ④ 市道笠神・丸山線の整備計画はどのようか。 

 ⑤ 美濃市健康文化交流センターの利用状況はどのようか。 
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順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 問 の 内 容 

２ 
一般 

（一問一答） 
4 豊澤正信 

総 務 部 長 

１．美濃市の防災について 

① 現在の防災備蓄品等の状況はどのようか。 

② 現在の備蓄品が不足する場合の対策はどのようか。 

建 設 部 長 
２．完成した美濃橋について 

① 大規模修繕の目的と整備効果はどのようか。 

産業振興部長 
② 整備効果の一つとして、美濃橋を美濃市のランドマークとして観光産業に寄

与しますとありますが、観光面ではどのように進めるのか。 

教 育 次 長 
３．国民文化祭について 

 ① 国民文化祭を教育委員会はどのように進めようとしているのか。  
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順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 問 の 内 容 

 ３ 
一般 

（一問一答） 
1 松嶋哲也  

建 設 部 長 

１．長良川遊水地計画（横越地区）について 

① 本年５月に行った長良川遊水地事業地区説明会の開催目的と成果はどのよう

であったか。 

 ② 長良川遊水地計画の進捗状況と今後の予定はどのようか。 

総 務 部 長 

２．自然災害からの防災・減災対策の充実について 

 ① 本市において、洪水ハザードマップによる避難対象者数が多い地域はどこか。 

 ② 本市における避難計画はどのようか。 

民 生 部 長 
 ③ 避難行動要支援者名簿の取組状況とその活用及び個別避難計画の取組状況は

どのようか。 
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順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 問 の 内 容 

４ 
一般 

（一問一答） 
3 服部光由 

教 育 次 長 

１．「美濃いきいき保険」について 

① 市民活動災害補償制度としての保険はどのようなものか。 

 ② 過去３年間の保険料の支払額と補償実績（事故内容・保険金額）はどのよう

か。 

 ③ 補償制度の免責はどのようか。 

 ④ 免責額は申請した団体の支出となるが、免責がない保険、もしくは市財政か

らの補填は考えられないか。 

教 育 次 長 

２．新学校給食センターについて 

① 稼働を開始した給食センターの状況（新設備・職員・配送・学校での受入れ・

配食）はどのようか。 

 ② アレルギー対応食への取組はどこまで進んだか。 

産業振興部長 

３．インボイス制度導入による事業者への影響について 

① 現在の市内の免税事業者が、インボイス制度導入により、新たに負担するこ

ととなる消費税額はどの程度見込まれるのか。 

 ② シルバー人材センターの会員及び道の駅「美濃にわか茶屋」の生産者・出荷

者への影響について、市としてどう捉えているか。 

 ③ 市として、制度導入による新たな負担に対しての何らかの対策が必要と考え

るがどうか。 
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順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 問 の 内 容 

５ 
一般 

（一問一答） 
13 佐藤好夫 

建 設 部 長 
１．旧牧谷街道道路舗装について 

① 道路舗装の計画はどのようか。 

総 務 部 長 

２．市関連施設の禁煙状況について 

① 市役所本庁舎をはじめとした、小中学校、美濃病院などの建物及びそれらの

敷地内における禁煙状況はどのようか。また、伝統的建造物群保存地区の路上

禁煙、喫煙所利用状況、公園や広場など公共の場における禁煙状況はどのよう

か。 
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順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 問 の 内 容 

６ 
一般 

（一問一答） 
8 岡部忠敏 

民生部参事 
１．アレルギー疾患対策について 

① 妊婦と乳幼児へのアレルギー疾患に関する保健指導の取組はどのようか。 

総 務 部 長 
 ② 災害時の避難所における食物アレルギー疾患の方への備蓄品の確保はどのよ

うか。 

民 生 部 長 

２．補聴器購入の助成について 

① 加齢に伴う難聴者に対する介護予防の取組として、補聴器購入の助成ができ

ないか。 



 7 / 7 

 

 

順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 問 の 内 容 

７ 
一般 

（一問一答） 
6 永田知子 

民 生 部 長 

１．留守家庭児童教室の現状と今後の対策について  

① 新型コロナウイルス感染拡大の影響を受けて、利用者数や運営体制にどのよ

うな変化があったか。 

 ② 児童の不安感を取り除くための配慮が必要と考えるがいかがか。 

 ③ 指導員が児童に向き合う時間を確保するための環境改善ができないか。 

教 育 次 長 

２．旧美濃北中学校跡地の除草管理について 

① 除草作業の委託契約の詳細と進捗状況はどのようか。  

 ② やむを得ず除草剤散布をしなければならない場合、住民への周知や作業後の

経過観察はどのように行われているのか。 


